



La Peine

JOURNÉES NATIONALES DE LA PRISON (JNP)
11e ÉDITION « PRISON : MONDE INVISIBLE »

Durant six ans, le photographe belge Cédric Gerbehaye a filmé, de l'intérieur, le quotidien des personnes détenues et du personnel de trois prisons bruxelloises, dont principalement celle de Forest. En résulte un magnifique documentaire en immersion au cœur du système carcéral, proposant une autre vision de toutes ces personnes vivant derrière ces hauts murs.

En épousant le quotidien des hommes et des femmes qui vivent en prison (personnes détenues, gardien·ne·s et directeur·rice·s), La Peine révèle les fêlures et les espoirs d'une humanité qui tente de résister à sa propre négation, car quels sont le sens et la portée de la peine carcérale ? Que peut-on encore collectivement espérer pour les libertés demain retrouvées ?

Un premier long métrage documentaire en noir et blanc offrant une plongée intime et inédite dans les profondeurs de la condition carcérale.

La projection sera suivie d'une rencontre avec Cédric Gerbehaye, réalisateur, et Manuela Cadelli, administratrice de l'Association syndicale des magistrats et (sous réserve) un·e membre de l'équipe de direction des établissements pénitentiaires.

Expositions du 15 au 22 novembre dans le hall du Caméo ([cliquez ici](#))

En partenariat avec la CAAP Culture, le CAL Namur, la FAMD, l'Association syndicale des magistrats et l'asbl ADEPPI

Avec le soutien de 9m2asbl, CAP Fly, la Commission de Surveillance de la Prison de Namur, le Delta-centre culturel de la Province de Namur, le RWLP

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir de mercredi 9 octobre

Projection unique

Date: **19/11/24**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

et rencontre

